



Pièces	3 Pièces
Superficie	81 m²
Référence	397
Prix	600 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

Rare sur le marché duplex de 80m² type loft au calme absolu situé au cœur de saint jean cap ferrat, cet appartement agencé en duplex et de style loft industriel offre de beaux volumes ainsi qu'un espace extérieur de 15m². Le rez-de-chaussée est composé d'une vaste pièce de vie avec cuisine ouverte et d'une chambre. Au 1er étage se trouvent un dégagement pouvant accueillir un bureau, une grande chambre avec dressing, une salle de bains et douche avec toilettes ainsi que des toilettes indépendantes. L'accès à l'appartement est indépendant et privatif. Ce bien unique se trouve à proximité de tous ...

Duplex of 80m² loft type in absolute calm located in the heart of saint jean cap ferrat, this duplex apartment in an industrial loft style offers beautiful volumes and an outdoor area of 15m². The ground floor consists of a large living room with open kitchen and a bedroom. On the 1st floor are a hallway that can accommodate an office, a large bedroom with dressing room, a bathroom and shower with toilet as well as independent toilets. Access to the apartment is independent and private. This unique property is close to all shops, restaurants, beach and transports. It will be suitable for a ...

ALP- AZUR LUXE PROPERTIES

15 boulevard Maréchal Joffre - 06200 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

